

F Elash

DESDE LA COORDINACION...

Juan David Enciso es hoy el coordinador de estudiantes asistente, profesor del pre-universitario y profesor asistente del Dr. Ivan Anzola y sirve de apoyo en labor de promoción en la labor de promoción interna y externa de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

Desde finales de 1993, como estudiante de sexto semestre de Administración de Empresa, se vinculó al departamento de Promoción y Admisiones de la Universidad, luego trabajó en el área comercial de Carvajal. Su sentido de pertenencia a la Universidad de La Sabana y su gran inquietud hacia el área académica hizo que regresara a la universidad en agosto de 1997 y se reintegrara al departamento de Admisiones, dedicado específicamente a la labor de promoción. Esta trayectoria es la carta de presentación de Juan David Enciso un egresado que desde febrero de 1998 se vinculó a la facultad para trabajar en diferentes tareas.

En el área de promoción trabaja con estudiantes de los primeros semestres, la idea es desarrollar actividades, principalmente académicas, para la proyección profesional. Por ejemplo ***el próximo 14 de mayo a las 3 de la tarde se dirigirá a los alumnos interesados, el Dr. Pedro Medina, gerente general de Mac Donal's Colombia, sobre su gestión empresarial.***

Como coordinador de estudiantes asistente orienta a los estudiantes que lo requieren; esta labor la desarrolla con la profesora Josefina Garcia, considera que sus experiencias como estudiante y promotor lo acerca a los estudiantes y facilita el desempeño como asesor académico.

Desde la Cátedra de Introducción a la Administración en el preuniversitario, está interesado en que los estudiantes desarrollen una habilidad para conceptuar y de analizar la importancia de la Administración en la post-modernidad.

Juan David Enciso invita a todos los estudiantes interesados en participar en estas actividades, para que se vinculen al grupo de promoción interna y manifiesten sus inquietudes que contribuyan a un desarrollo integral de la facultad.

**Ricardo Yepes Stork, en su libro :
" Fundamentos de la Antropología" con respecto al tema del conocimiento práctico y la acción humana afirma :**

" Los fines son el motor de arranque de la acción, aquello que "provoca" que el hombre se ponga en marcha. Por eso la importancia de la conducta es saber qué es lo que uno quiere, si faltan los fines aparece, por ejemplo, el aburrimiento, el tedio, pues es el dinamismo humano no sabe entonces a donde dirigirse : donde ir a comer, que carrera estudiar etc. Los fines son tan importantes en la acción humana que según las clases de fines a los que el hombre tiende, se originan distintas clases de acciones".

El Instituto de la Familia de la Universidad de La Sabana prestará servicio de asesoría, para estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

El valor de la cita es de \$ 7.500. y **será cancelado por la facultad y el fondo de estudiantes.**

Las personas interesadas pueden observar el siguiente cuadro, donde aparece el horario disponible para los usuarios de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas .

HORA	LUNES	MARTES	MIERCOLES	JUEVES	VIERNES
9-10	CONSUELO QUIJANO OF:202	MARINA ECHEVERRI O INES GOMEZ OF:202	JOSEFINA DE ARTEAGA 9-11 OF: 109	CONSUELO QUIJANO OF: 202	ALVARO SIERRA OF: 108
2-3	GILBERTO ACUÑA OF:224	LUDMILA ESCORCIA OF: 224	GILBERTO ACUÑA OF:202	LUDMILA ESCORCIA	

Nosotros por Colombia

Colombia, un país hermoso, de los más bellos del mundo, donde la calidad humana muchas veces traspasa las fronteras de lo ideal, donde los niños sueñan en que algún día hallarán la deseada paz, y no mas guerras inútiles porque llorar. No es justo que a causa del conformismo nacional muchas veces por la indiferencia cívica, nos sigamos engañando, creyendo que la solución a los problemas del país está en manos del Presidente, el congreso y los ministros, entre otros.

Aquí está la raíz del problema, siempre estamos esperando que los demás hagan algo, que solucionen los conflictos, porque al fin y al cabo "ellos tienen la culpa, ellos son los políticos, ellos son el país" ... Pues estamos equivocados, es hora de despertar, no podemos seguir fingiendo que toda esta situación no nos afecta, es hora de dar la cara, de tomar consciencia, de asumir que el país no es una, dos o diez personas, el país somos todos, debemos dejar de pensar en qué pueden hacer los demás por el país, sino más bien preguntarnos que podemos hacer, todos, por el país, nosotros como miembros activos de esta sociedad, como ciudadanos, como jóvenes, como personas, como colombianos. Por eso quiero invitarlos a que nos tomemos nuestro país en serio. Tomar decisiones por el futuro de Colombia.

Flash

Escrito por Juan Pablo Robayo Martínez, estudiante de primer semestre de Administración de Instituciones de Servicio y colaborador activo del Grupo Elite de Promoción.

" Para saber que camino se ha de seguir, es necesario saber dónde se quiere llegar. El secreto de la energía y el nervio de todas nuestras acciones consiste en eso, pues esa fijeza de objetivo hace imposible las vacilaciones en los momentos decisivos en que van a fijarse rumbos trascendentales"

Carlos Pellegrini.

Directora Ejecutiva de "Flash Empresarial" Claudia Gómez de Gonzalez.

COORDINADOR: Edgar Ospina

DIRECTOR: Hernán Dario Sierra
REALIZACION: ECO Asesoría y Promoción
Estrategia Comunicativa Organizacional
Tel.: 2563458 Ext. 21 Fax: 616 9441 A.A 270074